

Bilan 2024-2025 du comité régional environnement

27 septembre, nous avons participé à la marche « **Ensemble pour la suite du monde** ». Cette manifestation publique était répartie dans 17 villes au Québec, dont Saint-Jérôme.



31 octobre, rencontre régionale des membres du comité d'environnemental (CRENV)

4 cinémas/conférences organisées **secteur Mille-Îles (F)**, avec Pierre Pelletier à la bibliothèque de St-Eustache.

27 février rencontre à Québec des responsables régionaux en environnement. Projet de capsules vidéo. Identifier les enjeux environnementaux dans nos régions, Quels sont les dossiers où des membres sont impliqués? Comment l'AREQ peut vous aider?

31 mars à l'hôtel Best Western de Saint-Jérôme, projection du film des « Grands Explorateurs » **l'Odysée sous les glaces**, de Monsieur Mario Cyr.

M. Cyr met en lumière toute la beauté de la mer Baffin près du Groenland et de la Terre de Baffin au Nunavut, au nord du Québec.

La fonte et le recule inquiétant des glaciers, le changement de la dynamique des courants marins et l'importance des Icebergs sur le milieu marin.

En après-midi, notre conférencière Mme Lucie Sauvé, professeur de l'Université UQAM, nous entretenu sur l'importance sur l'importance de la mobilité citoyenne, de rester vigilant, stratégique et persévérant. Ces démarches contribuent au développement de notre société et établit les lignes directrices du ministère de l'environnement concernant tous les projets planifiés.



Le jour de la terre, le 22 avril, organiser par les Mères au Front de Saint-Jérôme en collaboration **AREQ Rivière-du-Nord (C)**, à la Veille Gare de Saint-Jérôme. Conférences sur l'importance du transport du transport en commun sur diminution de GES sur l'environnement. Discussion sur le dossier de Stablex de Bainville.

Le 4 mai, un webinaire organisé par AREQ National, « Dossier environnementaux controversés : acceptabilité sociale et médiation » de maître Marie-Ève Mailler. La division sociale, l'afflux des travailleurs de l'extérieur, la pénurie de logements et l'augmentation des coûts des loyers.

À venir

Le 5 juin visite au **secteur des Laurentides (E)**, reçoit un musée ambulant d'œuvres d'art autochtone. Plongeons dans la culture autochtone peut nous amener dans notre rapport à la nature qui entoure. Du concept d'économie circulaire par opposition à l'économie linéaire. Quiz musical concocté autour d'artistes amérindiens.

Le 10 juin notre sortie, centre d'interprétation de l'eau de Laval
Une invitation du secteur, **Deux-Rivières (D)** de Laval.

Ce centre nous présente du contenu interactif, de la réalité virtuelle et des défis pour ses visiteurs.

Situé sur les berges de la rivière des Mille Îles à Sainte-Rose, le Centre est l'endroit parfait pour une exploration du cycle de l'eau en milieu urbain.

Après midi libre

Suggestion : Visite Éco nature (parc de la rivière des Mille Îles) 345 boul. Ste Rose, H7L1M7 tel. 450-622-1020 poste 270. (4 minutes en auto à partir du C.I. EAU.

L'exposition ***Incroyable, mais vrai !*** présente ce joyau naturel. De la

colonisation, à l'émergence des villes dorts de chaque côté de ses rives, préparez-vous à un voyage environnemental, culturel. Frais d'admission 10\$

